Ils étaient 60 à faire leur rentrée mardi à Notre-Damede-Lourdes



La cour a retrouvé son animation habituelle dès la première récréation.

 \bigcirc Lecture : 1 minute

La rentrée des classes à l'école Notre-Dame-de-Lourdes, s'est déroulée à effectifs constants, avec 60 élèves inscrits cette année : 13 en maternelle, 21 en CP-CE et 26 en CM. Mardi 1er septembre, Lauréline Maurice a fait connaissance avec les plus jeunes et retrouvé ses anciens élèves de maternelle passés en moyenne et grande section. Les CP-CE ont fait leur rentrée avec Cécile Le Guen Stéphan, qui a enseigné à Brest et Plougastel-Daoulas et était en disponibilité l'an passé. La directrice Anne Le Duc continuera à enseigner aux CM1-CM2. Charlène Omer interviendra, cette année encore, dans le cadre du dispositif d'accompagnement proposé aux élèves rencontrant des difficultés. Une réunion est prévue le 15 septembre, avec les autres écoles membres du réseau Grain de Sel pour déterminer le projet de l'année, fil rouge de nombreuses sorties et activités. Pour les CM, l'année scolaire devrait se terminer par un voyage à La Rochelle initialement prévu en juin dernier.